

Este grupo de trabajo ha supuesto para nosotros la incorporación y sistematización de nuevas técnicas de trabajo y metodologías mucho más dinámicas, lúdicas y atractivas para el alumnado que está más motivado y con ganas de aprender. Como coordinadora tengo que decir que los componentes del grupo han estado muy receptivos y dispuestos a poner en práctica todas las propuestas y adaptar los materiales que se les han presentado. Las pequeñas investigaciones que nos recomendaron poner en marcha desde el CEP, han supuesto una propuesta muy motivadora tanto para l@s alumn@s como para nosotr@s ya que no sólo hemos puesto en práctica las que nos enviaron, sino que hemos creado otras nuevas que han resultado muy interesantes para nuestro alumnado, e incluso las hemos incorporado a la XII Semana Matemática que estamos celebrando en nuestro Centro en estos días. Mi valoración es muy positiva.